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Protokoll zur Vollversammlung Kreisjugendring Plön e.V. am 04.11.2023 
in Schönberg 
 
Sitzungsleitung: Manfred Mölich 
Protokoll: Alina Marxen  
 
Tagesordnung Vollversammlung  

1. Begrüßung 

2. Vorstellungsrunde und Austauschzeit 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

4. Genehmigung der Tagesordnung 

5. Genehmigung Protokoll der Versammlung vom 12.11.2022 

6. Aussprache zu den Berichten (Vorstand, Bildungsreferentin, Jugend- und Kinder Spaßmobil, 

Ausbildungsmaßnahme) 

7. Bericht der Kassenprüfer*innen 

8. Entlastung des Vorstandes 

9. Ehrung der Jugendsammlung 2022 

10. Abstimmung Neufassung Satzung Kreisjugendring Plön e.V.  

11. Wahlen lt. Satzung 

11.1 Vorstandsmitglied (bisher Heike Klassen) - neu auf 2 Jahre 

11.2     Vorstandsmitglied (bisher Konstantin Knipp) - neu auf 2 Jahre 

11.3     Vorstandsmitglied (bisher Jasmin Sepke) - neu auf 2 Jahre 

11.4  Vorstandsmitglied (bisher Dominic Baj) – neu auf 2 Jahre 

11.5 Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

11.6 stellv. Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

12. Termin Vollversammlung 2024 und weitere Termine 

13.  Verschiedenes 

 
 
 
 
Zu Top 1: Begrüßung 

Manfred Mölich begrüßt alle Anwesenden Mitglieder und Besucher*innen der Vollversammlung. Er 

entschuldigt sich für die fehlenden Mitglieder des Vorstandes vom KJR. Gesonderte Begrüßung an die 

Anwesenden der Gemeindevertretung aus Schönberg Frau Christine Nebendahl und Frau Charlotte 

Nebendahl, sowie dem Bürgermeister Peter Kokocinski. Außerdem Begrüßung der hauptamtlichen 

Mitarbeiter*innen der Kreisverwaltung Plön Bärbel Staudler und Marc Ruddies. Manfred stellt kurz den 

Ablauf für den gemeinsamen Nachmittag vor. 
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Zu Top 2: Vorstellungsrunde und Austauschzeit 

Manfred leitet in die Vorstellungsrunde ein und gibt das Wort an Bürgermeister Kokocinski der ein 

Grußwort hält. Anschließend stellen sich alle Anwesenden kurz mit ihrem Namen und ihrem Verein vor.  

Dann leitet Alina Marxen in die Austauschzeit ein. Dafür gibt es drei Gesprächsanlässe: 

einmal Politik/Verwaltung + Jugendarbeit – wo kommt man zusammen? Welche Unterstützung gibt es 

wo? 

Weiter: Fort und Ausbildung – wo braucht ihr mehr Unterstützung? Wie sollten Fortbildungen gestaltet 

sein? Online/Präsenz/Länge? Methoden?   

Und: Instagram, Canva und Öffentlichkeitsarbeit. 

Bei Kaffee, Brötchen und Kuchen wird sich zu allen Fragen ausgiebig ausgetauscht und es bleibt 

dazwischen auch noch Zeit für Kennenlernen untereinander und Fragen über die vorgegeben hinaus. 

Zu Top 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Manfred stellt eine Beschlussfähigkeit mit 10 stimmberechtigten Personen fest. 

Zu Top 4: Genehmigung der Tagesordnung 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zur Tagesordnung und die Tagesordnung wird einstimmig 

angenommen.  

Zu Top 5: Genehmigung Protokoll der Versammlung vom 12.11.2022 

Es gibt keine Änderungswünsche. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

Zu Top 6: Aussprache zu den Berichten (Vorstand, Bildungsreferentin, Jugend- und Kinder Spaßmobil, 

Ausbildungsmaßnahme) 

Der Jahresbericht wurde vor der Versammlung zur Verfügung gestellt. Alina Marxen berichtet kurz von 

den Highlights der Juleica Ausbildung, da es 2022 zum ersten Mal eine Kooperation mit dem KJR Stormarn 

und Segeberg für einen Juleica Kurs an 3 Wochenenden gab. Außerdem stellt sie das Projekt Kinderstadt 

Möwencity erneut vor, welches 2022 das erste Mal erfolgreich durchgeführt wurde und 2024 erneut 

beginnt.  

Bärbel Staudler fragt beim JUKS nach, ob es immer noch zu wenig Ehrenamtliche gibt. Das bejaht der 

Vorstand. Das JUKS konnte 2022 nach Corona wieder starten, allerdings wird es von nur 2 Ehrenamtlichen 

betreut, die angedeutet haben 2024 aufzuhören. Appell an alle: wir suchen Unterstützung fürs JUKS.  

Manfred Mölich berichtet kurz über die Arbeit im Vorstand und zum Kassenbericht. Gibt dann an 

Kassenprüfer ab.  

 Zu Top 7: Bericht der Kassenprüfer*innen –  

Manfred bittet Kassenprüfer Jan-Steffen Neurath-Freitag und Manuel Mertineit Bericht zu halten. Die 

Kasse wurde am 02.11.23 um 18:30 Uhr geprüft. Es wurde die Buchhaltung grundsätzlich betrachtet und 
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Stichprobenhaft Belege geprüft. Die Buchhaltung ist vollständig, Ausgaben sind Satzungsgemäß und 

Belege ordentlich. Vom Steuerbüro gab es einen ausführlichen Bilanzbericht. 

Zu Top 8: Entlastung des Vorstandes  

Jan-Steffen Neurath-Freitag schlägt die Entlastung des Vorstandes vor und bittet um Abstimmung. Bei 

Enthaltung des Vorstandes wird der Entlastung mit 8 Stimmen zugestimmt und der Vorstand entlastet.  

Zu Top 9: Ehrung der Jugendsammlung 2022  

In 2022 wurde erfolgreich von 11 Sammlungsgruppen bei der Haustürsammlung Jugend sammelt für 

Jugend teilgenommen. Am erfolgreichsten sammelte die Gruppe der Jugendfeuerwehr Kaköhl-

Blekendorf. Manfred ehrt die Gruppe mit Pokal und Süßigkeiten. Der Wanderpokal ist langsam voll. Die 

Jugendfeuerwehr Schönberg gibt bekannt, dass sie gerne einen neuen Pokal stellen werden.  

Zu Top 10: Abstimmung Neufassung Satzung Kreisjugendring Plön e.V.  

Durch viele Veränderungen über die Jahre ist die Satzung des KJR ein Stückwerk geworden und der 

Vorstand schlägt daher vor eine Neufassung der Satzung abzustimmen. Mit der Einladung wurde der 

Vorschlag des Vorstandes verschickt. Alina Marxen leitet nun durch die neue Satzung durch und es können 

weitere Anmerkungen eingebracht werden.  

Es gab noch einige Änderungen aus der Versammlung. Es wird über die allen, über Projektion an der 

Wand, zur Verfügung gestellte Satzung abgestimmt.  

Die Neufassung der Satzung wird einstimmig angenommen.  

Zu Top 11: Wahlen lt. Satzung 

Manfred leitet die Wahlen kurz ein mit einer Erläuterung zur Vorstandsarbeit und in welchem Rhythmus 

gewählt wird. Es muss in diesem Jahr über vier Vorstandposten abgestimmt werden.  

Es wird offen über Handzeichen mit Stimmkarten abgestimmt. 

11.1 Vorstandsmitglied (bisher Heike Klassen) - neu auf 2 Jahre  

Susanne Janssen schlägt Heike Klassen vor. Heike hatte zuvor im Vorstand bekanntgegeben, dass sie 

wieder zur Wahl steht und im Falle einer Wahl die Wahl annimmt.  

Heike Klassen wird einstimmig in den Vorstand gewählt.  

11.2 Vorstandsmitglied (bisher Konstantin Knipp)  

Thorsten Säring schlägt Konstantin Knipp vor. Konstantin hatte vorab beim Vorstand bekannt gegeben, 

dass er wieder zur Wahl stehe und im Falle einer Wiederwahl die Wahl annimmt.  

Konstantin Knipp wird einstimmig in den Vorstand gewählt. 

11.3 Vorstandsmitglied (bisher Jasmin Sepke) - neu auf 2 Jahre  

Manfred Mölich schlägt Jasmin Sepke vor. Jasmin hatte vorab beim Vorstand bekannt gegeben, dass sie 

wieder zur Wahl stehe und im Falle einer Wiederwahl die Wahl annimmt.  

Jasmin Sepke wird einstimmig in den Vorstand gewählt.  
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11.4 Vorstandsmitglied (bisher Dominic Baj)  

Dominic hatte bereits im Juli sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt und steht nicht wieder zur 

Wahl.  

Lasse Helgenberger schlägt sich selber vor. Lasse kommt von der evangelischen Jugend Preetz.  

Lasse Helgenberger wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

11.5 Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre  

Heike Mews schlägt sich selber vor. Heike Mews wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

11.6 stellv. Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

Thorsten Säring schlägt sich selber vor. Thorsten Säring wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

Zu Top 12:Termin Vollversammlung 2024 und weitere Termine 

Termin Vollversammlung 28.09.2024  

Juleica Grundausbildung 14.-19. April 2024 

Möwencity 29.07.-02.08. in Raisdorf 

Sophie Baierl, die im Landesjugendring die Kreisjugendringe vertritt, weist auf 2 Termine hin: 1.-3. 

Dezember Jugend im Landtag. Dort gibt es noch Plätze für aktive Jugendliche aus der verbandlichen 

Jugendarbeit. 3.-10. Dezember internationale Jugendbegegnung in Mözen (Kreis Segeberg) für 

Jugendliche aus den Ostseestaaten. Als Erasmus + Projekt komplett kostenfrei. Anmeldung über den 

Landesjugendring.  

Zu Top 13: Verschiedenes 

Alina Marxen weist noch einmal darauf hin, dass alle Mitglieder gerne den KJR auch zu ihren 

Veranstaltungen einladen sollen. Wir freuen uns immer zu hören was bei euch geht. Außerdem kann auch 

nach speziellen Fortbildungen etc. angefragt werden.  

Alina macht auch noch einmal auf das Freiwilligenzentrum im Kreis Plön aufmerksam, die auch viele 

Schulungen anbieten, die zur Verlängerung der Juleica genutzt werden können.  

Peter Kokocinski macht auf die Landesweite Wahl der Kinder- und Jugendparamente im November 

aufmerksam und ruft auf sich zu beteiligen.  

 

Manfred Mölich bedankt sich bei allen und schließt die Versammlung um 16:37 Uhr.  

 

 

Fürs Protokoll:  

 

Alina Marxen(Protokollführerin) Manfred Mölich (Geschäftsführender Vorstand) 

 
 


